
 

 

 

 

 

【【【【平成平成平成平成 33331111 年年年年３３３３月月月月６６６６日日日日（（（（水水水水））））    予定予定予定予定】】】】    

 

１１１１．．．．外外外外    園園園園    康康康康    裕裕裕裕    議員議員議員議員 （一問一答） 

 (1) 学校教育における英語教育の現状について 

  ① 基本的なカリキュラムの状況は。 

  ② ＡＬＴの配置と、その活用の状況は。 

 (2) 避難所としての小・中学校の体育館について 

  ① 非構造部材の耐震化の現状は。 

  ② 避難所として活用するための準備は。 

  ③ エアコン設置の考えは。 

 

２２２２．．．．笹笹笹笹    井井井井    喜世子喜世子喜世子喜世子    議員議員議員議員 （一問一答） 

 (1) 幼児教育の無償化と保育園の待機児童解消、公立幼稚園の３歳児

保育の実施について 

  ① 幼児教育の無償化による当市への影響は。 

  ② 待機児童の解消について 

  ③ 公立幼稚園での３歳児保育の実施について 

(2) 市政への市民の信頼回復に対する取り組みについて 

  ① 農地法違反問題や贈答品問題の解明と、その後の対応について 

② 再発防止について 

 (3) 浸水対策について 

  ① 高鷲１丁目付近の浸水対策の進捗状況と今後の計画について 

３３３３．．．．若若若若    林林林林    信信信信    一一一一    議員議員議員議員 （一問一答） 

(1) 水道事業の民営化について 

  ① 2018 年の水道法の一部改正について 

  ② 全国の民営化の状況について 

  ③ 当市の考え方と対応について 

(2) 羽曳野市中小企業振興基本条例の制定について 

 ① 大阪府内の自治体での制定状況について 

 ② 当市内の中小企業の現状と実態調査について 

 ③ 条例推進のための職員体制と、関係団体への対応について 

 (3) 古市小学校の天井梁下の石膏ボードの落下事故について 

  ① 事故の経緯と状況について 

  ② 事故の原因について 

  ③ 事故の対応について 

 

４４４４．．．．百百百百    谷谷谷谷    孝孝孝孝    浩浩浩浩    議員議員議員議員 （一問一答） 

(1) 動物愛護について 

① 飼い主のいない犬・猫に関する苦情や相談、問い合わせについ 

 て 

  ② 動物基金の「無料不妊手術チケット」の行政枠制度の利用につ 

いて 

  ③ 大阪府の「所有者のいない猫対策支援事業」について 

  ④ 多頭飼育崩壊の現状について 

 (2) 認知症対策について 

  ① ＭＣＩ（軽度認知障害）の人と、認知症高齢者の現状について 

  ② 認知症サポーター養成講座の実施状況と今後の取り組みについ 

   て 

  ③ 若年性認知症患者とご家族へのサポート体制について 
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【【【【平成平成平成平成 33331111 年年年年３３３３月月月月７７７７日日日日（（（（木木木木））））    予定予定予定予定】】】】 

 

５５５５．．．．松松松松    村村村村    尚尚尚尚    子子子子    議員議員議員議員 （一問一答） 

 (1) ＤＭＯについて 

  ① ＤＭＯ設立推進事業の事業概要として「浅野家住宅（旧オキナ

酒造）」を複合拠点として施設整備に着手し、計画の策定などを実

施するとされているが、法人の設立や形成計画の作成、そして国

への登録申請までのタイムスケジュールについて 

  ② ＤＭＯ運営戦略等策定業務並びに活動事業等、調査業務の委託

料が計上されているが、どのような機関に委託するのか。またそ

の委託金額は。 

 (2) 職員給与の考え方について 

  ① 管理職員の給与を減額する特例期間を延長する理由として「本

市の財政状況を勘案して」とあるが、判断の線引きとなる基準と

その根拠及び回避できる財政環境について 

 (3) 児童虐待対策について 

  ① 当市内における虐待事案の状況について 

  ② 当市の相談窓口や専門・専任職員の配置状況は。 

  ③ 児童虐待防止・早期発見のための、市の各機関及び医療機関と

の連携体制と情報提供の状況について 

  ④ 要保護児童対策地域協議会の開催状況を含め、詳細な運用につ

いて 

  ⑤ 児童虐待事案への対応で、良好な解決に導けた近年の事例につ

いて 

 (4) 小・中学校への携帯電話の持ち込みについて 

  ① ２月 18 日、大阪府教育庁は小・中学校への携帯電話の持ち込み

に関し、一部方針変更を行うに当たりガイドラインの素案を示し

たが、その内容についての評価と当市教育委員会並びに各学校の

現状における方針について 

 (5) 資源ごみの収集について 

  ① ペットボトルについては拠点収集を行っているが、年間の回収

量と一般家庭ごみへの混入率について 

  ② 柏原、羽曳野、藤井寺の各市のペットボトル・プラスチック製

容器包装等の資源ごみ収集に対する考え方と今後の方針について 

 

６６６６．．．．広広広広    瀬瀬瀬瀬    公公公公    代代代代    議員議員議員議員 （一問一答） 

 (1) 国民健康保険について 

  ① 被保険者と保険料の経過と現状、制度の仕組み等について 

② 来年度の保険料について 

③ 負担軽減について 

 (2) 市営住宅について 

  ① 集約建替の計画について 

 (3) 橋梁の改修について 

  ① 橋梁改修の計画と進捗について 

 

７７７７．．．．樽樽樽樽    井井井井    佳代子佳代子佳代子佳代子    議員議員議員議員 （一問一答） 

 (1) 遊休農地の解消に向けて 

  ① 遊休農地の現状について 

  ② 農業の現状、課題、今後の展開について 

 (2) 市民の意見の反映について 

  ① パブリックコメント制度について 

  ② 市民と行政の話し合いの場の設定について 

 (3) 浅野家住宅（旧オキナ酒造）の再整備について 

  ① 現状と進捗状況について 



  ② 整備内容について 

 

８８８８．．．．上上上上    薮薮薮薮    弘弘弘弘    治治治治    議員議員議員議員 （一問一答） 

 (1) 今後の公共施設の更新・修繕について 

  ① 各施設の老朽化・修繕のチェック体制とマニュアルはどのよう

になっているのか。 

  ② 特殊性のある公共施設の老朽化・修繕のチェック体制はどのよ

うになっているのか。 

  ③ ＬＩＣはびきのの駐車場のゲートが故障した原因と復旧のめど

は。 

  ④ 給食センターの移転計画の状況と、周辺住民との合意形成は。 

 (2) 名産品の普及ＰＲ対策について 

  ① 当市が名産品としてＰＲに力を入れている品目は。 

  ② これまでの名産品のＰＲ方法と成果は。 

 

９９９９．．．．金金金金    銅銅銅銅    宏宏宏宏    親親親親    議員議員議員議員 （一問一答） 

(1) 民間のコンクリートブロック塀等の撤去補助制度について 

  ① 今年度の補助対象件数と実績について 

  ② 来年度の補助制度について 

 (2) 高齢者等の住宅困窮者について 

  ① 相談窓口について 

  ② 制度について 


